

**METAS QUE ABORDA LA INICIATIVA: 102.** Para el 2030, potenciar y promover la inclusión social, económica y política d todas las personas, independientemente de su edad, sexo, discapacidad, raza, etnia, origen, religión o situación económica u otra condición.

## Resumen Ejecutivo

Contribuimos a mejorar la gestión de las organizaciones sociales, impulsando instancias y oportunidades de fortalecimiento para las organizaciones y contribuyendo con nuestros recursos humanos. Convencidos de la interdependencia de empresas y comunidad, alentamos a nuestros colaboradores a mantener un rol proactivo en su compromiso con las necesidades de las comunidades en las que operamos.

Creamos oportunidades de reconocimiento, invitando a quienes se destacan en sus ámbitos de acción a participar en actividades e iniciativas de nuestra organización.

**#PalabrasClave:** "Fortalecimiento organizaciones", "Voluntariado Corporativo", "Empresas y comunidad", "Liderazgo social".

## Descripción

Programas que desarrollamos en la actualidad:

### I. Programa UNES

Desde 2009 contamos con el proyecto UNES (Utilicemos Nuestro Espíritu Solidario) que tiene un doble objetivo: 1) Estimular la participación de empleados de la compañía en proyectos sociales. 2) Colaborar con el desarrollo y ejecución de los programas sociales postulados por los empleados de la compañía.

Para esto, UNES invita y convoca anualmente a los empleados a presentar proyectos al concurso Bayer Cares Foundation, donde se evalúan las iniciativas presentadas y se premia con una colaboración económica de hasta 5.000 Euros.

### II. Bayer Cares Foundation

Fundación de Bayer promueve iniciativas sociales propuestas por empleados voluntarios que mejoren las condiciones de vida de comunidades aledañas a nuestras plantas y oficinas. Apoya el voluntariado (programa Bayer Cares Foundation), destaca el trabajo social en temas de salud ("Aspirin Social Award") y colabora con proyectos de reconstrucción en caso de catástrofes naturales ("Ayuda por catástrofes naturales").

### III. Jornada de voluntariado corporativo

Entendemos el voluntariado como una herramienta clave para la inversión en la comunidad en el marco de la estrategia RSE y sustentabilidad de las organizaciones. Desde el 2013, Bayer en Argentina cuenta con un programa de voluntariado corporativo mediante el cual ofrece a sus colaboradores la posibilidad de realizar actividades de carácter voluntario y compromiso personal, de forma organizada y en



Objetivo:  
REDUCIR LA DESIGUALDAD EN Y ENTRE  
LOS PAÍSES.

#### #ODSConexos:

ODS 1 Fin de la pobreza ODS 17 Alianzas

#### #TipoDeIniciativaYLocalización:

• Provincia: Buenos Aires  
• Municipio: Vicente López, Zárate, Pilar



un marco estructurado, para el beneficio de otros individuos y la sociedad en su conjunto.

El objetivo de este programa es movilizar el capital humano de la empresa en busca de la mejora del entorno en que opera, ejerciendo de este modo un papel de liderazgo social como empresa ciudadana y responsable. El programa propone diversas acciones a lo largo del año que contribuyen a cumplir el objetivo mencionado.

• **Barreras encontradas para el desarrollo de las acciones**

ESPACIO TEMPORALES

SOCIO CULTURALES

Espacio Temporales: promover iniciativas de voluntariado corporativo conlleva no solo la voluntad del empleado, sino asimismo que los mismos cuenten con el tiempo para formar parte de la jornada sin interrumpir el normal desempeño de su labor diaria

Socio Culturales: las propuestas de voluntariado corporativo deben ser acompañadas por comunicación respecto a la importancia de contribuir con los sectores más vulnerables, pues no todos los colaboradores entienden la importancia de participar de estas iniciativas.



• **Contribución de la iniciativa al ODS y su proyección en tiempo**

Estamos trabajando para el próximo año en el desarrollo de indicadores para medir la contribución de la iniciativa al ODS correspondiente.

• **Alianzas**

PÚBLICAS MUNICIPALES

ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL

Públicas Municipales: buscamos iniciativas de voluntariado que contribuyan con las gestiones y necesidades de los Municipios en donde trabajamos y tenemos plantas propias.

Organizaciones de la sociedad civil: trabajamos apoyados y en vínculo con distintas Organizaciones No Gubernamentales quienes tienen el vínculo y trabajan a diario con los sectores más vulnerables de la sociedad.